



## 「食と健康」まとめ



2学期の総合的な学習の時間では、「食と健康」の学習のまとめを行っています。夏休みに職場見学させていただいた事業所の方々に書いたお礼状からは、短い時間にもかかわらず、それぞれの事業所でたくさん見学をさせていただいたり、テーマに迫る質問に答えていただいたりするなど、とても有意義な時間を過ごすことができたということがよく分かりました。そして、今行っている新聞作成では、国語の授業で学んだ5W1Hを生かして、見学の様子を中心記事にまとめています。その他には、見学で撮影してきた写真から数枚を選び、キャプション（写真を説明する文章）を付けています。また、1学期に調べた内容も、図やイラストなどを使ってまとめています。2学期後半にはできあがる予定です。学校にお越しの際にはぜひご覧いただきたいと思います。



### 生徒会選挙の投票をしました！



9月18日（金）は後期生徒会役員選挙の投票日でした。投票箱や記載台など実際の選挙で使われるものが設置してあることに戸惑う生徒も見られましたが、真剣な面持ちで投票していました。また、選挙管理委員のおかげでスムーズに投票・開票を終えることができました。



### 南陵祭に向けて

南陵祭が近づき、企画委員会・実行委員会が活動を始めています。合唱の練習や意見発表会の準備と並行して、各委員の役割があるため忙しくなってきます。また、10月8・9日には中間テストもあります。学業との両立ができるよう、計画的に学習に取り組んでほしいと思います。



※ A組の久松 真菜さんは、後期生徒会書記に任命されます。1年生の代表として、学年と生徒会との重要な架け橋となってくれることを願っています。